

LA ÚLTIMA

Edita: GuadaneWS S.L.
 DIRECCIÓN: Francisco Cuesta, 9. 19001 Guadalajara.
 PÁGINA WEB: www.guadaneWS.es
 CORREO ELECTRÓNICO: redaccion@guadaneWS.es

GUADALAJAREÑOS EN EL MUNDO

JOSÉ MARÍA JIMÉNEZ BUSTOS ~ Presidente de la AECC en Guadalajara

“Si el cáncer se coge a tiempo, es curable”

Este martes explicarán en una conferencia la influencia de las ondas electromagnéticas en la enfermedad

TEXTO: B. TORRE

Desde la Presidencia de la Asociación Española Contra el Cáncer de Guadalajara, José María Jiménez Bustos apuesta por la prevención y la investigación en la lucha contra la enfermedad. Además, lanza un mensaje de esperanza, apoyado en las cifras de los últimos años, que muestran una supervivencia mucho más larga que en los anteriores.

GuadaneWS ¿Cuál es la labor de la Asociación Española Contra el Cáncer?

José María Jiménez Bustos Este año en Guadalajara estamos dirigiendo una serie de conferencias y de cursos con respecto a la prevención del cáncer. Hemos empezado en los colegios, para que los más pequeños adquieran hábitos saludables, con vistas a que hagan ejercicio, que tengan una alimentación sana y que se alejen de tóxicos como pueden ser el tabaco, el alcohol u otras drogas mayores.

GN Entonces, ¿la lucha contra el cáncer empieza en la prevención?

JMJB Este año vamos a dedicarlo



Jose María Jiménez Bustos preside la AECC.

a la prevención. Hemos dado una conferencia a cargo del doctor Sierra sobre el cáncer de mama, más frecuente en las mujeres. El aspecto preventivo fue uno de los que más resaltamos, como el hecho de la autoobservación o hacerse mamografías seriadas, a partir de una determinada edad. Hay que hacer esto porque si el cáncer se coge a tiempo, es curable. Si se

desarrolla es más difícil. Por eso insistimos tanto.

GN ¿Qué es lo que va a ocurrir este martes en Guadalajara?

JMJB A las siete de la tarde en el Centro Cultural de Ibercaja, va a tener lugar una conferencia que va a ofrecer el catedrático de bioelectromagnetismo de la Facultad de Medicina de la Univer-

sidad de Alcalá de Henares, José Luis Bardajano Rubio, en la que va a hablar sobre la influencia del electromagnetismo en diferentes enfermedades como el cáncer. Y es que vivimos en una cúpula inmaterial que nos bombardea con diferentes radiaciones procedentes, unas del exterior –al disminuir la capa de ozono– y otras desde el interior, entre las que están las antenas de la telefonía móvil. Todo esto hace que tenga influencia sobre el aspecto físico y psíquico no sólo del hombre, sino también de los animales. Hablan incluso de que las abejas se desorientan y por eso están desapareciendo. Pero también se hablará del empleo beneficioso de estas ondas en algunas enfermedades neurológicas como el Parkinson.

GN Cuando una persona está enferma, ¿qué es lo que más necesita de la AECC?

JMJB La Asociación lo que ha hecho es desmitificar y desdramatizar la enfermedad. En el momento en el que a uno le dicen que tiene cáncer, se le cae el alma a los pies, pero nosotros les ofrecemos apoyo psicológico. Tenemos dos psicólogas que desde el momento del diagnóstico y durante

el tratamiento, sobre todo en la quimio que es dura, hasta la reinserción social, les van dando sesiones y vamos haciéndoles la vida lo más agradable posible con excursiones, conferencias...

GN En la batalla ante el cáncer y el ser humano, ¿quién está ganando?

JMJB Yo creo que está empatada. La supervivencia al cáncer ha variado en los últimos años de una forma drástica, antes era muy pequeña y ahora son muy largas debido a que se han creado unas unidades de oncología en los hospitales que llevan unos tratamientos muy buenos. También, desde la investigación. La AECC es la primera entidad privada en su inversión en investigación. Este año nos gustaría crear una serie de becas para estudiar cuál es la incidencia de los diferentes cánceres en las diferentes zonas, a ver si lo podemos poner en marcha en el siguiente trimestre.

GN Por último, ¿qué mensaje quiere dejar?

JMJB Pues un mensaje de optimismo. Que la gente tome conciencia de que se puede prevenir, y que existen tratamientos muy buenos. ◆

Adosados en el centro de Marchamalo

desde 89.000 Euros

114 m2 distribuidos en 2 plantas
 3 dormitorios
 2 baños
 zona de aparcamiento

gestesa

Para más información
 949 25 39 90
 949 21 48 94
 www.gestesa.com